

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Nilai-Nilai Penghormatan Kepada Ibu Sebagai Pesan Dakwah (Analisis Framing Pada Lagu Bunda Melly Goeslow, Keramat H.Rhoma Irama, Ibu Haydar Ali Yahya)

Indri Astuti

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/uhamka-1/detail.jsp?id=74226&lokasi=lokal>

Abstrak

Menghormati dan berbakti kepada orangtua merupakan suatu kewajiban yang harus dilakukan oleh manusia. Berbakti kepada orangtua adalah perintah dari Allah SWT dan RasulNya. Berbakti merupakan suatu kewajiban yang harus dilakukan oleh anak terhadap orangtuanya, terlebih adalah Ibu. Ibu adalah orang yang telah mengandung, melahirkan dan membesarkan kita sebagai manusia yang seutuhnya. Sebuah lagu yang bertemakan Ibu ini, yaitu pada lagu Bunda, Keramat, dan Ibu ini adalah gambaran sosok Ibu yang didalamnya mengandung pesan dakwah, perintah, maupun nasihat. Pada ketiga lagu, dimana masing-masing lirik nya menggambarkan sosok seorang Ibu yang sangat mulia dan hebat sehingga lagu tersebut dikemas dengan sedemikian rupa, dan membuat khalayak mudah tergiring atas kerangka pembingkaiian lagu yang dilakukan oleh media. Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme. Teori yang digunakan adalah teori konstruksi atas realitas sosial dan model komunikasi yang digunakan adalah Tubbs. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dan jenis penelitian deskriptif. Metode yang digunakan adalah analisis framing model William Gamson dan Andre Modigliani. Metode pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi, observasi, studi pustaka dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam mengkonstruksikan lirik lagu nya yang merupakan penggambaran sosok Ibu, dimana sosok Ibu itu digambarkan sebagai wanita yang hebat dan menghormati seorang Ibu memang sudah seharusnya dilakukan oleh seorang anak. Dalam kehidupan Nilai-nilai Penghormatan Kepada... Indri Astuti, FISIP, 2017.

v

sosial maupun dari ajaran Islam pun kita banyak dapatkan realitas sesungguhnya, bagaimana seorang anak sudah semestinya memperlakukan Ibu nya dengan baik. Isi pesan pada lagu Bunda, Keramat, dan Ibu mengajarkan dan mengajak khalayak untuk selalu menyayangi dan menghormati ibunya sampai kapanpun. Peneliti menyadari bahwa ketiga lagu tersebut, yang merupakan lagu bertemakan seorang Ibu tapi dari ketiga lagu tersebut dikemas dengan berbeda dari tiap-tiap lirik lagunya sesuai dengan

pengalaman ataupun pandangan dari pencipta lagu tersebut, karena pada setiap individu tentu mempunyai pengalaman ataupun peristiwa yang berbeda dan melalui media lagu tersebut didengarkan oleh khalayak lalu khalayak memaknai isi yang ada pada lirik tersebut secara berbeda.